

KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan begitu banyak nikmat kepada semua makhluk-Nya. Hanya dengan kekuatan-Nyalah peneliti dapat menyusun dan menyelesaikan skripsi ini. Skripsi ini berjudul Peningkatan Hasil Belajar Passing Bawah Bola Voli Dengan Menggunakan Media Balon dan Bola Karet Pada Siswa Kelas IV SD Negeri Menteng Dalam 07 Jakarta Selatan. Dalam menyelesaikan skripsi ini, peneliti berusaha semaksimal mungkin memaparkan dan menyajikannya dengan baik. Namun peneliti menyadari masih banyak terdapat kekurangan, baik sistematika penulisan, kebahasaan maupun kelengkapan penyajiannya.

Skripsi ini ditulis guna memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta. Peneliti menyadari sepenuhnya, terselesaikannya skripsi ini bukan semata-mata hasil kerja keras peneliti sendiri. Dukungan dari berbagai pihak telah mendorong peneliti untuk segera menyelesaikannya. Untuk itu peneliti mengucapkan terima kasih kepada: Dr. Bambang Sujiono, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, Dr. H. Samsudin, M.Pd, selaku Pembantu Dekan 1 Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta sekaligus Pembimbing I Dr. Johansyah Lubis, M.Pd, selaku Ketua Jurusan Sosiokinetika. Dra,Hj Yusmawati,M.Pd Sebagai Ketua Program Studi Pendidikan Jasmani, Pembimbing II Drs. Mustara,M.pd, Dr. Sukiri, M.Pd, selaku Penasehat Akademik, Bapak/Ibu Dosen serta karyawan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta , Rekan-rekan angkatan alih program tahun 2009, Hartiningsih, S.Pd, selaku Kolabor I dibidang Penjasorkes, Lidya Sinurat, S.Pd, selaku Kolabor Sejawat, Kepala Sekolah, Rekan-rekan Guru dan Siswa/siswi SD Negeri Menteng Dalam 07 Pagi yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini.

Akhirnya rasa terima kasih yang sangat mendalam penulis sampaikan kepada suami, anak-anak dan keluargaku tercinta yang telah sabar dengan selalu memberikan doa, semangat, dukungan dan motivasi sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Semoga semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan dukungan dan bantuan, dorongan serta motivasi, mendapat berkat dari Tuhan Yang Maha Esa.

Jakarta, Januari 2012

Penulis

NS